

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

Kapitel 33: Krank im Kopf

Tichon starrte aus dem Fenster seines Zugabteils. Das rote Polster schmiegte sich sanft an seinen Rücken und auf dem Tisch schaukelte Schwarztee in einer schlanken Porzellantasse.

Das gleichmäßige Rattern des Zuges hörte er schon längst nicht mehr. Er hatte Kopfschmerzen und das schon seit Tagen. Seit der Erzherzog verstorben war, plagte ihn eine üble Schlaflosigkeit. Nächtelang hatte er sich im Bett herumgeworfen, doch wenn er überhaupt Schlaf gefunden hatte, hatten ihn seine Träume alsbald wieder aufgeweckt.

Wäre Erich bei ihm gewesen, er hätte ihm sicher etwas zusammengebraut, doch Erich war nicht da und so musste Tichon eben einfach wach bleiben.